## フルーチェパーティをしました( ^∀^)



感染症対策に手洗いをした後はマスクを着用!「バイキン来たら大変だからマスクしようね~」というと嫌がらずしてくれました。フルーチェがボウルに入るのを興味津々に見ています!



次は牛乳!!「これなにー?」「牛乳ー!」と元気いっぱいに答えてくれました©牛乳って何からできるんだろうと、牛さんの写真を見て知ったりす組さん。牛さんありがとう!の気持ちを込めました!



まぜまぜに挑戦!!上手にお玉を持っていますね⑤「トロトロがプルプルになってきたよー!」とみんなで発見!



順番こにまぜまぜを体験しました(^ ^)



先生にも手伝ってもらいました!しっかり両手で持っているところも一生懸命で可愛いですね



一人でやってみるぞー!頑張っています(^ ^)



先生離さないでねー!と言ってるみたいですね⑥ 後ろでひよこ組のお友達も見ています♪(´▽`)



お友達が混ぜる様子をみてやりたい!とずっと待っていました(´∀`)やっと自分の番!一緒にボウルを押さえてまぜまぜー!



完成したので、おいしくいただきました!クリスマスのコップに入れクリスマスパーティ気分です♪



おいしい!!完食も早かったですよ(^^)!



大好きなお友達と食べるのは嬉しいね (^∇^) ♡



マスクは大事!と身についていたのか、食べるには時もマスクを気にかける子も(笑)食べる時はとってもいいよー!と声をかけるとニコニコしていました⑤



みんなに配り、「みんなでご挨拶してから食べようね」の声がけにもしっかり待ってくれるお友達もいましたよ⊜



あとどのくらいあるかなぁ?美味しくて必死です (^∇^)



食べ終わると「もっとー!」の声ゟ今回は量もちょうどよかったためおかわりはなかったのですが、それほど美味しかったということですかね③



よーく見て集めて綺麗に食べました!!

りす 2020年12月17日 (木)



いちご味おいしい@!



集まれ~集まれ~!上手に集めています♪(´▽`)

りす組さんはあまり牛乳が得意でない子が多かった為、牛乳にも興味が持てるようにクッキングで触れられる機会としてフルーチェパーティをしました!牛さんから牛乳ってできるんだよー!のお話も聞き、少しでも興味関心があれば良いなと感じます。完食する子やおかわりしたい!という子も多く私たちも嬉しいです(^∇^)子ども達にとって"楽しい!"という経験が食への興味にも繋がりますね⑥